

COMMUNIQUÉ
13 janvier 2017

GRIPPE :
L'AD-PA TOUJOURS MOBILISÉE
OBTIENT DES PREMIÈRES RÉPONSES DU MINISTÈRE

Face à l'urgence, l'AD-PA a obtenu qu'une réunion de l'ensemble de la profession de l'aide aux personnes âgées (établissements comme domicile) soit organisée par les cabinets des Ministres de la Santé et des Personnes âgées.

L'AD-PA y a rappelé sa grande inquiétude quant à la sévérité de l'actuel épisode de grippe et fait des propositions concrètes auquel le Ministère a apporté des réponses.

Autant de pistes que l'AD-PA développera à l'occasion de la conférence de presse qu'elle organise ce lundi 16 janvier.

Pour tout contact
Pascal CHAMPVERT
Romain GIZOLME
Tel : 01 55 12 17 29

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :

-  @AssociationADPA
-  <https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>
-  <http://ad-pa.blogspot.fr/>

L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées